



martes 23 de abril de 2013

## CUENTOS PARA SOÑAR DESPIERTOS EN LA CASA DE LA CULTURA



La Delegación de Cultura ha programado un espectáculo con la Compañía Escenoteca, Cuentos para soñar despiertos, con motivo del Día Internacional del Libro.

Será el miércoles 24 de abril a las 12.00 horas en la Casa de la Cultura y es una actividad concertada con los centros educativos de la localidad.

El Delegado de Cultura, Diego Relaño, ha explicado que hemos organizado esta actividad convencidos de la importancia de inculcar el amor a la lectura desde edades tempranas de una manera divertida para que a los más jóvenes les resulte atractivo.

En Cuentos para Soñar Despiertos, una niña guarda en un baúl objetos e historias

pertenecientes a Las Dormidoras de Niños, cuatro mujeres especiales que viajan subidas en los cuatro vientos y se acercan a las camas de los niños a contarles cuentos a la hora de dormir. Serán, por tanto, cuatro cuentos los escenificados en el espectáculo, utilizando como fondo imágenes proyectadas a modo de gigantesco álbum ilustrado.

Escenoteca es una compañía sevillana con una larga trayectoria en el mundo del cuento y de contar historias. Un proyecto artístico y educativo con galardones como el Premio al Mejor Espectáculo Infantil de la Temporada en 2011 con el espectáculo La Cebra Camila, otorgado por la Asociación de Escenarios de Sevilla.